

国連軍縮週間（10月24日～30日）

「原爆の絵」展ニュース

NO 3

会場：甲府駅北口ペデストリアンデッキ

2019年 10月29日発行

<連絡先> 原水爆禁止山梨県協議会
甲府市朝日5丁目7-2
携帯：090-4078-4596 白井方

「原爆の絵」展にご参加ください
日本政府は核兵器禁止条約に署名、批准を！

時間	来場者	署名	カンパ
9時～13時	63	7	
13時～16時	142	10	
16時～19時	59	8	
計	121	9	4130

27日の集約

27日(日)の行動
9時～13時
*「あしなが学生募金」カンパ行動が今日もありました。高校生の男女それぞれが署名、カンパ、折り鶴折りをしてくれました。
*写真を見て涙する婦人。

時間	来場者	署名	カンパ
9時～13時	55	7	2435
13時～16時	75	6	3016
16時～19時	51	4	1590
計	181	17	7041

28日の集約

13時～16時
*絵を大きくした方がよい夫婦でカンパを！
16時～19時
*アメリカ人が署名！
*高校2年生女性が「私たちの世代がこうならないようにしないといけない」

28日(月)の行動
9時時～13時
*若いお母さん3歳の子供さんと鶴を。広島に集まる折り鶴がこうしておられると知った。
*YWCAの方「高校生の絵」に感動。今後、この「絵」も展示したい。
*すごく大切と署名カンパ
13時～16時
*87歳女性、甲府在住「甲府空襲」を経験したから孫に絶対に戦争に行かせたくない。
*メモリアル ギャラリーの方の奥さんが8月6日生まれで広島に行ったと写真を！
*「19歳の男子大学生、折り鶴の折り方が分らないと聞いて鶴を折り、署名募金される。」
*当時10歳(84歳)東京大空襲を逃れ、全国を移転。日本政府は核兵器禁止条約に反対の立場でとんでもない。

*3人の家族でじっくり両面を見ている親子がいます。サファアさんの写真を見て「かわいそうだね、髪が全部抜けちゃって8歳で」小学生の女の子。
16時～19時
*西洋の外国人が「絵」を写真に撮ったり、チラシを持っていききました。
*そーと来て、高校生2人が募金してくれました。
*「なぜ、このように張るの、みんなに知らせるため？日本は世界第2位の軍事があるのだ」と展示に異論があるようでした。

